

Translate the following passages into English.

A. Family and friends

Ich finde Freundschaften sehr wichtig. Meiner Meinung nach ist ein guter Freund ehrlich und hilfsbereit. Er muss auch einen guten Sinn für Humor haben. Meine Freunde unterstützen mich, wenn ich traurig bin oder wenn ich Probleme habe und das finde ich toll. Wir haben auch die gleichen Hobbys und gestern haben wir zwei Stunden zusammen Computer gespielt.

.....
.....
.....
.....

B. Relationships

Ich komme gut mit meiner Familie aus. Natürlich gibt es ab und zu Streit, aber dann muss man sich entschuldigen und alles ist wieder gut. Letzte Woche ist mir mein Bruder auf die Nerven gegangen. Er war in seinem Zimmer, wo er laute Musik gehört hat. Er kann sehr egoistisch sein. Normalerweise mögen wir uns aber.

.....
.....
.....
.....

C. Technology

Ich benutze mein Handy jeden Tag, weil es so nützlich ist. Ohne mein Handy könnte ich nicht leben. Gestern habe ich auf meinem Handy Spiele gespielt und ich bin ins Internet gegangen, um auf sozialen Medien zu chatten. Nächstes Jahr möchte ich ein neues Handy haben, weil es schneller ist, aber es ist sehr teuer.

.....
.....
.....
.....

D. Social media

Soziale Medien sind sehr wichtig in meinem Leben. Es gefällt mir, dass ich sehen kann, was meine Freunde online machen. Es kann aber auch gefährlich sein, weil der Schutz von privaten Daten manchmal nicht besonders gut ist und man oft nicht weiß, mit wem man spricht. Ich hoffe, dass soziale Medien in Zukunft sicherer werden, weil ich sie oft benutze.

.....
.....
.....
.....

E. Music, cinema and TV

Wenn ich Zeit habe, gehe ich gern mit meinen Freunden ins Kino. Ich finde Filme auf der großen Leinwand besser als auf einem Flachbildfernseher. Ich höre auch gern Musik, vor allem Rockmusik. Ich spiele Schlagzeug in einer Band und das ist super. Gestern habe ich eine tolle Sendung im Fernsehen gesehen. Es war eine Seifenoper über eine Familie, die auf einem Schloss lebt.

.....
.....
.....
.....

F. Sport

Ich habe viele Hobbys. Als ich jünger war bin ich oft mit meinem Vater segeln gegangen. Das war toll, aber jetzt hat er keine Zeit mehr. Ich treffe mich oft mit meinen Freunden und wenn wir Lust haben, gehen wir ins Kino, spielen Fußball oder gehen im Winter Eislaufen. Ich habe auch Interesse an Federball und ich werde nächste Woche anfangen zu fechten.

.....
.....
.....
.....

G. Food

Als wir gestern im Restaurant waren, habe ich zu viel gegessen. Ich habe das Tagesgericht bestellt und es hat sehr gut geschmeckt. Als Nachtisch gab es ein Stück Schokoladenkuchen. Es war so schmackhaft. Der Ober war sehr freundlich, also hat mein Vater viel Trinkgeld gegeben. Ich esse gern Fisch, weil es sehr gesund ist, aber ich mag auch Lammfleisch.

.....
.....
.....
.....

H. Festivals

Ich liebe Weihnachten, weil ich gern Zeit mit meiner Familie verbringe. Normalerweise singen wir Weihnachtslieder und wir essen Lebkuchen. Letztes Jahr habe ich viele Geschenke bekommen. Sie waren unter dem Weihnachtsbaum. Ich hoffe, dass es dieses Jahr sehr kalt sein wird und dass es ein bißchen schneien wird.

.....
.....
.....
.....

Answers

A.

I think friendships are very important. In my opinion a good friend is honest and ready to help. He also has to have a good sense of humour. My friends support me when I am sad or when I have problems and I think that is great. We also have the same hobbies and yesterday we played computer games together for two hours.

B.

I get along well with my family. Of course there are sometimes arguments, but then you have to apologize and everything is good again. Last week my brother got on my nerves. He was in his room, where he listened to loud music. He can be very selfish. Usually we like each other though.

C.

I use my mobile phone every day, because it is so useful. I could not live without my mobile. Yesterday I played games on my phone and I went on the internet to chat on social media. Next year I would like to have a new phone, because it is faster, but it is very expensive.

D.

Social media is very important in my life. I like that I can see what my friends are doing online. But it can also be dangerous, because the protection of private data is sometimes not especially good and you often don't know who you are talking to. I hope that social media will become more secure in the future, because I use it very often.

E.

When I have the time, I like to go to the cinema with my friends. I find films on the big screen better than on a flat screen TV. I also like to listen to music, especially rock music. I play the drums in a band and that is great. Yesterday I saw a great programme on TV. It was a soap opera about a family who lives in a castle.

F.

I have a lot of hobbies. When I was younger, I often went sailing with my dad. That was great, but now he doesn't have time anymore. I often meet with my friends and when we feel like it, we go to the cinema, play football, or, in the winter, go ice-skating. I am also interested in badminton and next week I'm going to start fencing.

G.

When we were in the restaurant yesterday, I ate too much. I ordered the dish of the day and it was very tasty. As a dessert, there was chocolate cake. It was so delicious. The waiter was very friendly, so my dad gave him a big tip. I like to eat fish, because it is very healthy, but I also like lamb.

H.

I love Christmas, because I like spending time with my family. Usually we sing Christmas carols and we eat ginger bread. Last year I got a lot of presents. They were under the Christmas tree. I hope that it will be really cold this year and that it will snow a little.